



Leben retten durch Wiederbelebungsmaßnahmen

Jährlicher "Restart a Heart Day" schafft Bewusstsein

16.10.2022 | Jedes Jahr am 16. Oktober wird der „Restart a Heart Day“ mit Unterstützung des Europäischen Parlaments mit einer Kampagne unterstützt. Diese soll ein Bewusstsein dafür schaffen, dass jede:r die Herz-Kreislauf-Wiederbelebung erlernen und damit Leben retten kann.

Das Ziel ist es, weltweit so viele Menschen wie möglich in Wiederbelebungsmaßnahmen zu schulen. Auch die Reanimationsversorgung in Deutschland soll nachhaltig verbessert werden durch interdisziplinäre Zusammenarbeit zwischen Organisationen und Personen.

Eine große Hilfe ist heutzutage die Digitalisierung des Gesundheitswesens, wofür unter anderem unser Studiengang Digital Health Management Expert:innen für die Zukunft ausbildet. Denn digitale Unterstützung kann uns bei der Erste-Hilfe-Leistung helfen, beispielsweise durch Apps, die Anleitung geben oder die Ersthelfer:innen in unmittelbarer Nähe eines Notfalls alarmieren und lotsen.

[Mehr Infos](#)